



**E** Enfoque

[cronica@australosorno.cl](mailto:cronica@australosorno.cl)



**CADA CENTÍMETRO TOMADO...**

La toma ilegal que se instaló hace 5 años en sitios baldíos de Rahue Alto Norte, entre el Camino al Mar y la Quinto Centenario, han ocupado cada centímetro, llegando incluso hasta el borde mismo de la vereda, tal como se ve en la imagen. Su presencia ha causado numerosos problemas a los vecinos del sector, entre ellos la inseguridad y también los cortes de luz por las conexiones ilegales.

*Agencia Uno*